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Erhalt der Dienstbarkeit für die Aufbahrungsräume am Friedhof 
St. Lorenz in Oberföhring

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05195 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen vom 14.03.2023

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Ring,

der Bezirksausschuss 13 – Bogenhausen (BA 13) hat mit dem oben genannten Antrag folgen-
den Beschluss gefasst: 

„Der Bezirksausschuss Bogenhausen stellt im Rahmen seiner finanziellen Möglichkeiten einen
entsprechenden Beitrag des BA-Budgets als Zuschuss bereit, um den Erhalt der Dienstbarkeit
der Aufbahrungsräume am Friedhof der Muspillistr. 8 auf Dauer zu sichern.“

Ergänzend weist der BA 13 in seiner Zuleitung auf Folgendes hin: 

Es wird betont, dass alle Fraktionen die Dienstbarkeit erhalten wollen. Es soll kein „Blanko-
Scheck“ gegeben werden; erst wenn das gerichtliche Verfahren abgeschlossen ist, und man 
weiß um welche Summe es sich handelt bzw. an wen das Geld vom BA gehen soll, kann eine 
Entscheidung getroffen werden.

Dieser Antrag betrifft eine laufende Angelegenheit nach Art. 37 Abs. 1 der Gemeindeordnung 
und § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates. Der Antrag wird daher im Büroweg erledigt. 
Die Behandlung erfolgt mit diesem Schreiben.
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Ich bedanke mich ausdrücklich dafür, dass der BA 13 bei Beibehaltung der Dienstbarkeit 
sowie der weiteren Durchführung von Aufbahrungen eine finanzielle Beteiligung an eventuell 
entstehenden Kosten in Betracht zieht.

Derzeit finden Verhandlungen zwischen den Eigentümer_innen und der Landeshauptstadt 
München im Hinblick auf einen möglichen Vergleich statt. Eine Einigung ist bislang noch nicht 
erfolgt, da derzeit die unterschiedlichen Vorstellungen noch überbrückt werden müssen. Daher
ist über die Beibehaltung der Dienstbarkeit zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht abschließend 
entschieden.

Sobald Ergebnisse vorliegen, werde ich den Bezirksausschuss gerne darüber informieren.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen vom 14.03.2023 ist
damit satzungsgemäß erledigt. 

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank
Kommunalreferentin


